



新春！かるた大会



新年を迎えて、いろはかるた大会を行いました。
読み札を読み上げると、みなさんよく聞きながら、絵札を一生懸命探しておられました！
自分の目の前の札を取られると、悔しそうにされたり、いつもおっとりされている方が、素早く札を取ったりと、意外な一面を見ることができま



犬も歩けば、棒に当たる！！



残りの枚数が減ってくる
と、更に真剣な戦いに！

はい！！



誰が1番、多いかな？

1番たくさん取った方は、19枚！！
みなさんお疲れ様でした！！お互いに拍手！



お願い

高齢の方は、冬は体調を崩しやすい傾向があり、コロナウィルス・インフルエンザも重症化しやすいと言われています。

体調不良がみられましたら、早めにご連絡・ご受診をお願いいたします。
利用中に体調不良が見られ、こちらで過ごすことが難しいと判断した場合、お迎えのご連絡をさせていただく場合があります。

くつろぎでも、年末年始にコロナウィルス感染が拡大し、急な閉所にご協力いただき、ありがとうございました。また、広島県内がインフルエンザの流行期に入り、感染者が増えてきています。

引き続き、検温、マスク着用、手指消毒を徹底し、感染対策に努めて参ります。



誕生日会



1月は、誕生日の方がたくさんおられ、賑やかにお祝いをしました。
プレゼントを貰われると嬉しそうな表情をされていました。



年が明けてから、あっという間に1月が過ぎていきました。1月は、大寒波がやってきて、雪が舞ったりと、ますます寒さが厳しくなりました。
まだまだ、コロナウィルスを含め、大変なことも多い日々ですが、くつろぎでは、たくさん笑って、元気に楽しく過ごしていきたいと思っております！！
明日も元気にエイ！エイ！おー！！！！（毎日、退所前に皆さんで言う合い言葉です）

お困りのこと、ご不明なことがございましたらいつでもご連絡ください。

[デイケアくつろぎ 0848-60-2235](tel:0848-60-2235)